

Gobierno De AMLO Hereda Aumento De Deuda En Pemex

Petróleos Mexicanos (Pemex), la compañía petrolera más endeudada del mundo, terminó el año pasado con un poco más de deuda y cambió de manos a un nuevo equipo ejecutivo elegido por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

La deuda del productor totalizó en 2.08 billones de pesos en el cuarto trimestre de 2018, en comparación con 1.99 billones de pesos del trimestre anterior, según un informe de resultados publicados este miércoles.

Fitch Ratings redujo la calificación de la compañía en dos niveles el mes pasado, a solo un nivel por encima de la basura.

Ideas clave

El presidente Andrés Manuel López Obrador ha dicho que Pemex fue saqueada por los gobiernos que le precedieron y recientemente anunció un apoyo por 3 mil 900 millones de dólares para tratar de sanear a la empresa y apuntalar su caída producción.

Sin embargo, los inversionistas se han sentido decepcionados por el hecho de que su administración no haya inyectado fondos nuevos.

El ajuste del cinturón de Pemex ha resultado contraproducente porque tendría que invertir en nuevos proyectos para detener el declive de su producción y aumentar los ingresos.

El director financiero, Alberto Velázquez, no pudo entregar un mensaje claro durante una ronda de reuniones con inversionistas en Nueva York este año; además, un paquete financiero del Gobierno decepcionó, lo que consolida las preocupaciones de que Pemex no logre evitar nuevas rebajas bajo una nueva administración.

El gobierno ha suspendido nuevas empresas conjuntas con Pemex en campos petroleros, por lo que no está claro cómo desarrollará las áreas en las que no cuenta con los recursos o los conocimientos técnicos.

La **producción de crudo de Pemex** se ha reducido en casi la mitad desde un pico de 2004. Sus seis refinerías operan a aproximadamente un tercio de su capacidad, por lo que pierden más dinero con cada barril extra de petróleo que procesan.